



...als Zeichen der Unsterblichkeit-  
bis ins Ewige erweiterbar...

## Engelbert Stenico

Danke!

Aus heiterem Novemberhimmel hat uns das tragische Bergunglück unseres lieben Bertl getroffen. Für uns bleibt dieser plötzliche Abschied unfassbar.

Das dichte Netzwerk an Zuneigung, Freundschaft und Solidarität so vieler Menschen ist ein wunderbarer Trost für uns. Auch die Anteilnahme aller Vereine und Verbände unserer Stadt hat uns innig berührt.

Dafür sind wir euch allen unendlich dankbar!

Beatrix mit Tatjana, Tobias, Benjamin, Sara  
und Familien